



長かった残暑が終わり、ようやく秋らしくなってきました。過ごしやすいこの季節。公園で遊んだり、散歩に出かけたりと、戸外での活動を楽しみ、秋ならではの自然に触れる体験ができるの良いですね。また、秋は運動会や地域の行事なども多い季節です。ぼけっとでも、10月は「電車体験」、11月は「親子バス遠足」と、体験学習を予定しています。集団活動への参加体験、公共施設を利用する体験など、子ども達が実際の場面での行動の仕方を学べる機会になると良いと考えています。いつもと違う体験は、少し緊張するかもしれませんが、きっと良い経験になると思います。今から楽しみにしててくださいね。



～ 10月の主な行事～

2日(水)	放課後等デイサービス
12日(土)	みずなみ福祉まつり
16日(水)	学習会(就園・福祉) 放課後等デイサービス
23日(水)	放課後等デイサービス
30日(水)	放課後等デイサービス

学習会(就園・福祉サービス)

10月16日(水) 午前10時～11時30分

市役所・子ども家庭課の担当の方より、入園までの流れと園生活、福祉サービス、療育手帳等のお話をして頂きます。入園に関する質問や、個別相談をご希望の方は、担当職員までお知らせください。



電車体験学習のおしらせ

指導時間を利用して、電車体験学習を行います。指導曜日・時間ごとのグループで出かけます。駅や電車内、お店など、公共場面でのマナーを知ったり、友だちと一緒に楽しく行動する経験をします。

期間は、10月21日(月)～10月25日(金)の1週間です。

※就園児さんを対象としています。

※集合は「ぼけっと」、お迎えは「瑞浪駅」となります。ご注意ください。

※集合時間も普段の指導開始時間と異なりますので、ご確認をお願いします。

※恵那駅周辺でおやつを買って食べます。一人120円を持たせてください。

※職員と子どもで出かけますので、保護者の付き添いは必要ありません。ぼけっと内でお待ちいただくことができます。



親の会・親子バス遠足（レゴランド）のおしらせ



今年度も親子バス遠足を計画しました。行先は、昨年大好評だった「レゴランド」です。遠足は、普段の療育では味わえない体験を親子で楽しむ事が主なねらいです。家族みんなで集団行動を体験する事や、保護者同士、子ども同士の交流等ができる良い機会にもなります。

昨年度の遠足の感想では、「初めて親子でバスに乗る経験ができた。」「親子で行事に参加する自信がもてるようになった。」等の感想がありました。是非、ご家族でご参加下さい。

日時：11月9日（土）8時45分集合（9時出発）⇒レゴランド⇒17時頃帰着・解散予定
※市役所駐車場集合、解散となります。 ※申し込みは、10月18日までに担当職員までお願いします。
※詳しい日程等は、後日お知らせします。



☆ みずなみ福祉まつり・親の会バザー ☆

今年度の福祉まつりは、10月12日（土）です。（場所は、市民福祉センターハートピアです。福祉施設や団体の活動紹介、バザー、体験コーナー等があります。）親の会も参加し、バザーを行います。皆さん、ご家族で遊びに来てくださいね。（お店の販売係さんも募集しています!）

～ 欠席・遅刻連絡のおねがい ～

子どもさん送迎の安全管理の観点から、通所時の出欠状況を確認することが求められています。

欠席・遅刻をされる場合は、電話でのご連絡をお願いします。もし、連絡がなく指導時間に来られない場合には、こちらからご連絡し、子どもさんの状況について確認させていただきます。ご理解とご協力をお願いします。



9月のグループ遊び紹介



就園児さんのグループ遊びでは、「椅子取りゲーム」や「フルーツバスケット」「なんでもバスケット」など、椅子を使ったゲーム遊びを行いました。少し参加をためらう子は、先生と一緒に。膝の上に乗ったり、手を引かれたりして頑張って参加しました。

繰り返すうちに、どの子もサッと、早く座れるようになっていきましたよ。音楽やオニのことは「よく聞いて判断し、動く」ことや、勝敗の中でも「気持ちを立て直す」など、いろいろなことが経験できました。

「なんでもバスケット」では、いろいろなお題を考えることができました。『～が好きな人!』が人気のお題です。「恐竜が好きな人!」「ちいかわが好きな人!」「ドーナツが好きな人!」などなど。大抵どの子も、自分の好きなものを言っていました。みんなの、いろいろな好みがありましたよ(^^)

椅子取りゲームで、はじめのうちは、負けてしまった時に、悔しくて怒って泣けてしまっていた A くん。2 回目の時は、「負けても、泣かない!」と自分に言い聞かせて、最後まで泣かずにカッコよく参加できました。自分の気持ちをコントロールしようと努力する姿が素敵です。

いろいろな経験の中、気持ちの揺れ動きを感じながら、「どうすると良いのか」「どうとらえる」と良いのか」職員と一緒に考え、学んでいる子ども達です。

